



Gabriele Kätzler

Nauders am 14.12.2024, 10:47 Uhr

Natalie Spöttl

Liebe Sr. M. Gerlinde,

mein herzlichstes Beileid und viel Kraft und Trost Ihnen wünschend

Zams am 10.12.2024, 09:23 Uhr

Evelin Gritsch

Lieber Helmut, liebe Sr. Maria Gerlinde, liebe Trauerfamilie!

Ihr habt mit Gabriele eine wunderbare Frau und Schwester verloren. Euch gilt mein tiefes Mitgefühl!

Liebe Gabriele, dein Tod berührt mich. Jahrzehnte sind seit unserer letzten Begegnung vergangen. Und doch erinnere ich deine feinfühlig, achtsame und lebensfrohe Art sehr lebendig in mir.

Du hast das Leben vieler Menschen berührt und bereichert.

Die Bilder und Worte auf deiner Seite erzählen davon. Du strahlst eine Schönheit aus, welche nur Menschen eigen ist, die tief aus der Liebe heraus leben. Danke für dein mutiges und kraftvolles Sein unter uns! Ich bin dir verbunden über den Tod hinaus.

6511 Zams am 09.12.2024, 08:29 Uhr

Andrea Guttmann

Liebe Sr. Maria Gelinde !

Mein allerherzlichstes Beileid zum Tode Ihrer Schwester.

Ihre ehemalige Mitarbeiterin von der Pflegestation im Mutterhaus.

Guttmann Andrea ☐☐

Zams am 09.12.2024, 07:17 Uhr

Christine und Manfred Thanei

Sehr geehrte Sr. Maria Gerlinde,
wir wünschen Ihnen den Trost und das Lächeln der Erinnerung und die Kraft den Verlust Ihrer Schwester zu ertragen.
Die Gewissheit des Wiedersehens im Reich des Herrn gibt Hoffnung und Zuversicht.
In tiefer Verbundenheit
Christine und Manfred Thanei

Zams, Brand am 09.12.2024, 03:04 Uhr

Elisabeth und Susanne

Liebe Sr. Kathrin! Liebe Gabriele!

Viele schöne Erinnerung fallen uns ein, wenn wir an unsere Internatszeit in Zams und damit ganz eng verbunden, an dich zurück denken. Du warst für uns eine "Mutter": lachtest mit uns, wenn wir uns freuten oder einen Erfolg in der Schule hatten, du warst für uns da, wenn es mal nicht so gut lief, du nahmst uns alle, so wie wir waren. Du hast uns und das Leben immer mit dem Herzen gesehen und du lehrtest uns viele schöne Dinge, die uns heute noch wichtig sind.

Wir verabschieden uns von einer großartigen Erzieherin, die unsere Jugendzeit prägte und einer wunderbaren Künstlerin, die uns lehrte das Leben bunt und kreativ zu sehen.

Wir danken dir für all das Gute, das du uns mit auf unseren Weg gegeben hast und werden dich stets in lieber Erinnerung behalten.

Ruhe nun in Gottes Frieden!

Zams am 09.12.2024, 01:13 Uhr

Lehrerteam BAfEP FSfEP HLPS

Liebe Trauerfamilie, liebe Sr. Maria Gerlinde!

In Zeiten des Abschieds wird uns oft bewusst, wie wertvoll die Verbindungen sind, die wir zu unseren Lieben hatten und weiterhin in unseren Herzen tragen. Max Frisch hat es treffend formuliert:

"Je länger man lebt, desto klarer sieht man, dass die einfachen Dinge wahr sind: Liebe, Freundlichkeit, Nähe, und dass das, was bleibt, die Beziehungen sind."

Wir wünschen Ihnen Kraft, Trost und die Nähe der Menschen, die Ihnen jetzt wichtig sind.

In stillem Mitgefühl - das Lehrerteam der BAfEP, FSfEP und HLPS

Zams am 09.12.2024, 06:51 Uhr

Anna

Liebe Trauernde - für Euch, Trost aus der Bibel!
Nur wie ein Hauch ein Menschenleben ist. Wie schnell ist es vergangen! Was wir geliebt, wird schmerzlich dann vermisst.

Wenn ein Mensch entschläft, kehrt er je zurück?

Was wird mit den Toten sein?

Gott verspricht, er wird sie rufen. Sie sind ihm ja gut bekannt. Ihr Gott von Herzen sehnt sich nach den

Werken seiner Hand (Hiob 14:13-15). Sei gewiss, sie werden aufstehen (Jesaja 26:19; Apostelgeschichte 24:15). Glaube fest, verzweifle nie! Denn Gott schenkt ew'ges irdisches Leben, gab Sein Wort als Garantie (Römer 6:23; Titus 1:1, 2).

Landeck am 08.12.2024, 10:39 Uhr

Fam. R. Senn-Stürz

Liebe Trauerfamilie!

Liebe Sr. Maria Gerlinde!

Berührende Worte für einen wunderbaren Menschen! Gabriele Kätzler, die uns in jungen Jahren beeindruckte, die wir mochten, weil sie uns so nahe war. Eine Künstlerin, eine besonders liebenswürdige, begabte und tolle Frau.

Unsere herzliche Anteilnahme, verbunden mit guten Wünschen,

Fam. R.Senn-Stürz

Stanz am 08.12.2024, 09:01 Uhr

Rose und Ingomar Öhler

Liebe Sr. Maria Gerlinde,

Ein fröhliches Blumenbild, das seit vielen Jahren bei uns zuhause hängt, wird uns weiterhin mit Ihrer herzenguten Schwester verbinden. Nun ruht alles in Gottes Hand.

Seien Sie unserer Anteilnahme versichert.

In Verbundenheit

Rose und Ingomar Öhler

Wenns am 07.12.2024, 10:04 Uhr

Karin

Liebe Sr. Kathrin! Du warst uns im Internat stets eine gute Freundin, immer gut gelaunt und lustig, stets hilfsbereit und freundlich. Oft hast du uns Mädchen getröstet, wenn wir mal wieder Heimweh hatten. Der Himmel hat einen neuen Stern.

Landeck am 07.12.2024, 09:18 Uhr

Sabine Zoller-Falch

Liebe Gabriele, ...die Zeit in den 80er Jahren in der ich mit dir an den Vorhängen für die Lebenshilfe Perfuchs batiken durfte...und viele, viele Jahre später als wir uns wiedertreffen haben um den Stoff für dein Brautkleid zu kaufen...wird mir stets wertvolle Erinnerung bleiben.

Ruhe in Gottes Frieden!

Sabine